Michael Bischof, FDP Beat Gränicher, SVP Hanspeter Meyer, SVP Martin Spiess, FDP

## Interpellation

## Verschnaufpause bei den Tiefbauarbeiten im Zentrum

Die Sanierungsarbeiten am Zeughausplatz (Höhe Milchhüsli) und in der Amtshausgasse sind geplant für Frühling/Sommer 2013. Wiederum wird während Monaten gebaut und wiederum werden die gleichen KMU-Betriebe darunter leiden, weil der Zugang (auch für Fussgänger und Velofahrer) und die Zufahrt zu den Geschäften mit Sperrungen und Umleitungen behindert wird. Auswärtige meiden darum nachgewiesenermassen das Einkaufszentrum Liestal.

Trotzdem sich diese KMU's bewusst sind, dass die Tiefbau-Arbeiten nötig sind, brauchen sie eine Phase der "Erholung". Seit mehr als 3 Jahren sind sie massiv belastet. Mindestens ein Jahr der Ruhe vor weiteren Bauarbeiten wird von den Meisten sehr begrüsst. Damit können während dieser Zeit auch auswärtige Kundinnen und Kunden wieder ungehindert die Geschäftslokalitäten anfahren und aufsuchen.

Ist der Stadtrat bereit, die nächste Etappe der anstehenden Tiefbauarbeiten um mindestens ein Jahr zu verschieben ?

Michael Bischof, FDP

Hanspeter Meyer, SVP

Beat Gränicher, SVP

Martin Spiess, FDP

Liestal, 14.6.2012